

La Comunidad supera la media estatal del gasto por universitario - Información - 10/07/2015

La Comunidad supera la media estatal del gasto por universitario

► La inversión autonómica por alumno es de 6.618 euros y la nacional de 6.480 ► El País Vasco es el que más dinero destina, con 9.312 euros

VICTORIA BUENO

■ Ligeramente por encima de la media. El gasto por alumno en las universidades públicas de la Comunidad Valenciana es de 6.618 euros, 140 euros más que la media entre todas las del país, que se sitúa 6.480 euros.

Las diferencias entre las distintas autonomías llegan a alcanzar los 4.000 euros, como ocurre entre la que más dinero destina por universitario, el País Vasco, con 9.312 euros, y la que menos aporta, Baleares, con 5.277 euros.

El indicador del gasto corriente por alumno entre las comunidades autónomas refleja, por tanto una gran variabilidad, tal y como revela el último informe de

Las diferencias de inversión por cada estudiante alcanzan los 4.000 euros entre unas comunidades y otras

la Fundación Conocimiento y Desarrollo (CyD) sobre «La contribución de las universidades españolas al desarrollo» 2014, en su análisis económico del sistema universitario español a través de los datos de 47 universidades públicas y presenciales.

Los gastos totales del sistema universitario fueron en 2013 de 8.761 millones de euros, un 12,2% menos que cuatro años atrás, 2009, en plena etapa de recortes



El gasto por cada estudiante en la Universidad supera la media de 6.000 euros al año. ISABEL RAMÓN

por la crisis. Con respecto a 2012, con tan sólo un año de diferencia, también han bajado un 1,4%.

El grueso de los gastos universitarios se lo lleva el capítulo de personal, aproximadamente el 62,7%, por lo que para comparar el esfuerzo inversor de cada universidad el citado informe evalúa la ratio entre los gastos corrientes de cada institución y el número de estudiantes. Las conclusiones del documento apuntan en este sentido a que los centros con mayor gasto corriente por alumno son el País Vasco y la Politécnica de Ca-

taluña, ambos por encima de los 9.000 euros por alumno. Les siguen la Pública de Navarra, Carlos III de Madrid, la catalana Rovira i Virgili y la de La Rioja, todas ellas entre 8.000 y 9.000 euros por alumno. En el extremo opuesto, la universidad Rey Juan Carlos de Madrid, apenas supera los 3.000 euros por alumno y entre los 4.900 y los 5.250 euros figuran las universidades de Jaén, Málaga y León.

Por comunidades, al País Vasco le sigue Navarra, con 8.355 euros de gasto por universitario, y La Rioja, con 8.052 euros. En el ex-

tremo opuesto, junto a Baleares se sitúan Extremadura, con 5.352 euros, y Andalucía, con 5.505 euros, los valores más bajos.

Respecto a los ingresos totales en las universidades, hace dos años fueron de 8.899 millones de euros, un 14,3% menos que en 2009. Las que más ingresaron por tasas y precios públicos fueron las catalanas y madrileñas: Politécnica de Cataluña, Autónoma de Barcelona, Alcalá, Lleida, Barcelona, Politécnica de Madrid y Carlos III de Madrid con más de 2.500 euros por alumno.